

X COPA DE LA AMISTAD

Fiesta deportiva y de confraternidad

La fiesta de fútbol comenzó con el partido de exhibición de "Los abuelos peloteros", conformado por ex trabajadores de Marcona quienes demostraron que la juventud es cuestión de actitud.

Luego del encuentro, el señor Santiago Tirado, Jefe de Protección Interna y Asistente Gerente de Administración de Shougang Hierro Perú, dio la bienvenida a los equipos, invitados de honor y público asistente. Luego de declarar inaugurado el torneo, tuvo lugar el desfile donde participaron, entre las categorías Libre y Máster, con 18 equipos.



La competencia como tal se inició con dos partidos muy reñidos. Planta Mina le ganó a Zona Nueva SHP por 2 goles a 1; mientras que Sport Naval cayó por 2 goles a 1 ante el Club Deportivo Túpac B.

El torneo, como ya es costumbre, aplicará de manera estricta el reglamento y los acuerdos estipulados durante la reunión de delegados. Son treinta y cuatro equipos los que participarán este año en dos categorías: Libre y Máster. Todos, dispuestos a dar lo mejor de sí a fin de obtener el primer lugar y brindarle a la gente de Marcona un espacio de encuentro y confraternidad.